

En tres años invierten \$5.500 millones en pavimentación

Una inversión por más de \$5.500 millones materializó el Programa Pavimentos Participativos del Ministerio de Vivienda y Urbanismo en Tarapacá.

En el período comprendido entre 2022 y 2025 se han materializado un total de 76 proyectos de pavimentación en las siete comunas de la región, con una extensión de 14.126 metros lineales en obras y un monto seleccionado de \$5.534 millones.

“En promedio la ejecución en obras civiles por año es de \$1.800 millones y, en este contexto, quiero destacar la participación de los municipios y vecinos, en especial de la provincia del Tamarugal, donde por ejemplo hemos seleccionado 15 proyectos, con 10 mil metros cuadrados y con una inversión de \$1.094 millones”, comentó el seremi de Vivienda, Diego Rebollo.

También destacó a la



PROYECTOS DEL MINVU.

comunas de Pozo Almonte, Huara, Camiña y Alto Hospicio, donde fueron seleccionados 16 proyectos con 4.947 metros lineales y una inversión superior a los \$1.100 millones.

